



Gestión

"Los másteres deben tener un carácter cada vez más profesional", defiende Faus

Granada oferta su tercer curso de seguimiento farmacoterapéutico.

B. G. S. 23/03/2009

Ya está convocado uno de los programas formativos de tercer ciclo con más solera de las aulas españolas. Se trata del Máster de Seguimiento Farmacoterapéutico de la Universidad de Granada (tercera edición bajo este nombre pero 20 con la denominación de Máster en Atención Farmacéutica). Su directora, María José Faus, explica a CF que este tipo de ciclos formativos deben "tener un carácter cada vez más profesional".

Sus alumnos, asegura, "saldrán capacitados para poner en práctica el seguimiento farmacoterapéutico de sus pacientes". De esta forma, y gracias a la especialización en "una formación técnica", se quiere dar un nuevo giro a los estudios de Tercer Ciclo, para que preparen a los profesionales en el desempeño real de sus tareas.

Por primera vez, "contaremos con un alumno médico", dice Faus, y recuerda que "está abierto a todas las disciplinas implicadas en el seguimiento al paciente".

Teoría en tres meses

Una de las principales características de este máster es que "concentra las clases teóricas en los tres primeros meses". Esto es: a partir del 13 de abril y hasta el 3 de julio. A partir de ahí, "los alumnos tendrán de plazo hasta 2011 para hacer las prácticas, ya en su ciudad de residencia, y presentar el proyecto de fin de curso".

El máster, que cuenta con la colaboración de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH), consta de 90 créditos europeos ECTS, equivalentes a 2.250 horas lectivas. El coste asciende a 1.300 euros y el cupo es de 100 alumnos.

[¿Qué es esto?](#)

[Reciba este Newsletter en su E-Mail]

